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Наши результаты

Александр Владимирович Горбунов, мастер спорта  СССР, судья международной категории

по тяжелой атлетике,

председатель спортклуба ВолгГТУ:

– В этом году прошло три главных спортивных мероприятия. Это спартакиада

первокурсников, в которой принимали участие 11 вузовских команд, в том числе и нашего

университета. Надо отметить, что наши ребята для начинающих спортсменов, каковыми в

основном и являются первокурсники, выступили очень достойно – в общекомандном зачете

спортсмены Волгоградского государственного технического университета заняли 2-ое место.

Одним из наиболее крупных мероприятий является универсиада вузов города Волгограда,

включившая в себя соревнования  по 21-му виду спорта. И в ней спортсмены ВолгГТУ

оказались на высоте, заняв  в общекомандном зачете также 2-ое место. Третье место

поделили команды двух вузов – медицинского университета и сельскохозяйственной

академии – с оставанием от нас в 50 очков!

И  последнее комплексное мероприятие –  Третьи студенческие игры, проходившие в

Средней Ахтубе. В них участвовало более десяти команд. Наш коллектив занял первое место

в общекомандном зачете!

В целом за учебный год мы приняли участие в 116 спортивных мероприятиях – от

внутривузовских до городских, областных, зональных, общероссийских  чемпионатов.

Особо хотелось бы сказать о достижениях наших футболистов. В этом году в рамках

всероссийского проекта «Футбол среди студентов», проходившего под эгидой  областного

спорткомитета, Федерации футбола Волгоградской области, наши ребята заняли первое

место, получив путевку на участие в соревнованиях среди вузов Южного  федерального

округа. Надо отметить, что команда политеха и там показала себя на уровне. Сейчас у наших

футболистов напряженный график соревнований, они участвуют в чемпионате по футболу

города Волгограда и находятся в верху турнирной таблицы.

Предстоящий учебный год тоже обнадеживает. В сентябре планируется ввод в действие

спортивных залов в новом  учебном корпусе. Это позволит нам проводить занятия

физкультурой и спортом в закрытом помещении, на более профессиональном уровне.

Во-вторых, это разгрузит график работы действующего спортзала, который сейчас загружен

с 7.30 до 22.00. В-третьих, это не только улучшит условия подготовки наших спортсменов, но

и позволит нашему вузу проводить у себя большее количество соревнований, что привлечет

дополнительно финансовые средства. Ну, и что также не маловажно, проведение

соревнований высокого уровня, в том числе  всероссийского, позволит в большей степени

повысить интерес студентов к спорту.
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